

Julio Borges asegura que el Parlamento "rechaza" la Constituyente

Autor Administrator

Thursday, 01 de June de 2017

Modificado el Thursday, 01 de June de 2017

El presidente de la AN dijo que el Sumo Pontífice, Jorge Mario Bergoglio, le pidió, en una conversación que sostuvieron en Roma, que no lo "manipulen políticamente", porque "es el Papa de todos".

Caracas.- El presidente de la Asamblea Nacional (AN), Julio Borges, aseguró este miércoles que el Parlamento rechaza la convocatoria de una Asamblea Nacional Constituyente en Venezuela, pedida por el presidente de la República Nicolás Maduro.

Borges sostuvo hoy una reunión con el presidente del Parlamento, Antonio Tajani, en Bruselas, quien "rechaza la Constituyente que quiere imponer el Gobierno, lo declara como la continuación del golpe de Estado", aseveró a través de una entrevista telefónica con Carlos Miguel Rondón y que transmitió el Circuito Axitos.

Dijo que el Parlamento Europeo también estudiará "imponer sanciones personales e individuales" a funcionarios que hayan estado "envueltos en la represión" o "impedido el derecho democrático, como los magistrados". "Este es el mundo entero que tiene una posición universal", afirmó el presidente de la AN.

Anunció que la Unión Europea (UE) acompañará "cualquier decisión a favor de la democracia en Venezuela", que tome la Organización de los Estados Americanos (OEA) en la reunión que se llevará a cabo hoy.

En la gira por Europa, visitó ayer martes Roma, Italia, lo que le permitió conversar con el papa Francisco y el cardenal Pietro Parolin y les explicó "cómo es nuestra situación y visión". "Transmitirle al Papa que nuestro problema no es un problema ideológico, sino que es una lucha de democracia contra dictadura y que la represión y la violación a los derechos humanos que estamos viendo, es un problema que necesita la ayuda de todos", narró Borges.

También le manifestó al Sumo Pontífice que la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) está unida "como nunca antes". "Se trata de la unidad no solo política de la oposición, sino es la unidad de todo el pueblo venezolano luchando por la democracia", dijo el diputado, en referencia a las pasadas declaraciones del Papa Francisco a medios de comunicación, en las cuales afirmó que la oposición estaba "dividida".

La respuesta de Francisco, según Borges, fue que no quiere que "lo manipulen políticamente", sino que "es el Papa de todos". Asimismo, aseguró que "siempre va a estar acompañando una solución democrática" en Venezuela.

Por otra parte, reiteró que los convenios y concesiones que haga el Gobierno serán anulados una vez que la oposición "logre el cambio" en el país. "El Gobierno está firmando en Australia el otorgamiento de minas de oro para compañías australianas sin pasar por la Asamblea, todas esas firmas serán anuladas", afirmó Borges.

“Estamos como unos sabuesos buscando en todas partes que se sepa que esas operaciones son ilegales, realizados con un gobierno que viola los derechos humanos, pero, en tercer lugar, esa deuda que está adquiriendo Venezuela cuesta el 300 % a todos nuestros hijos”, aclaró.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/julio-borges-aseguro-que-euoparlamento-rechaza-constituyente_654984